

Ressort: Auto/Motor

30 Prozent der Haushalte in großen Städten setzen allein aufs Rad

Wiesbaden, 02.06.2014, 08:24 Uhr

GDN - 30 Prozent der Haushalte in großen deutschen Städten mit mehr als 500.000 Einwohnern haben am Jahresanfang 2013 ausschließlich Fahrräder besessen. Bei den Haushalten in kleinen Gemeinden mit bis zu 5.000 Einwohnern waren dies hingegen lediglich vier Prozent der Haushalte, wie das Statistische Bundesamt anlässlich des Europäischen Tags des Fahrrads am 3. Juni mitteilte.

Ein Zehnjahresvergleich zeigt, dass der Anteil der Haushalte, die nur über Räder verfügen, in den deutschen Städten ab 500.000 Einwohnern steigt: Im Jahr 2003 hatte deren Anteil noch bei 22 Prozent gelegen – acht Prozentpunkte unter dem heutigen Anteil. In den kleinen Gemeinden mit bis zu 5.000 Einwohnern lag er damals bei fünf Prozent und im bundesweiten Durchschnitt bei 13 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35553/30-prozent-der-haushalte-in-grossen-staedten-setzen-allein-aufs-rad.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619